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【会長より】 

急に寒くなりました。ニュースでは東北北陸のほ

うで道路の除雪作業をする映像が流れていました。 

積雪を見てなぜか思い出すのが「わらぐつの中の

神様」（作：杉みき子）という小学校国語の教科書

に出てきた話です。ご存じの方も少なからずおられ

るでしょう。物語の時代はだいぶ昔にはなりますが、

雪国で生きる人々の暮らしぶり、馴染みの無い方言

や雪国での生活の知恵などの描写、主人公と大工さ

んの素朴な温かい交流、そしてまさか？の結末、わ

らぐつの中の「神様」というテーマ。小学生のとき

にとても興味を持って読んだ記憶があります。 

  保護者のみなさんにもお子さんにも、思い出に残

る本、物語、漫画などがあると思い

ます。おすすめのものをお互いに情

報交換してみるのも一興だと思いま

すが、いかがでしょうか。 

【校長より】 

学校教育への理解とご支援，いつも有り難うご

ざいます。年を取るにつれ，時間の流れはどんど

ん早く感じられるようです。12 月を迎える度に

「えっ，もう１年？」と驚いてしまいます。「子

供の頃は１か月があんなに長かったのに」と感慨

にふけることもしばしば。同じ場所で同じことを

していても，年齢が違えば，子供たちと大人では

同じ場所を生きていても，きっと別の時間の流れ

の中にいるのでしょう。時間は誰の上にも等しく

流れます，それでいて，皆が同じ速さを感じてい

るわけではない。そして，人によって感じ方が違

うと強く思うのがもう１つ。時の流れだけでなく，

過ごす時間の“重み”です。誰かと一緒にいると

き，相手は今どんな時間の流れ

（重み）の中に生きているのだろ

うと，思い巡らせてみる。それは

きっと，相手への思いやりや共感

に繋がるのだと感じる今日この頃

です。 
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【各委員会活動報告】 

◆総務委員会 

・9/10   第 3 回運営委員会だよりを発行しました。 

・10/14  四校交流会案内の配布作業を行いました。 

・第４回運営委員会だよりの作成・発行（予定） 

・サポーター宛に来年 2/10 開催の地区 P研究発表 

会の案内作成・配布（予定）です。 

◆広報委員会 

・「やまなみ」155 号発行内容：四校交流 

文化発表等の予定です。 

◆母親委員会 

・11/11 はは！！おや？！オリンピックに参加し

ました。練習４回（10/13･22･27，11/4）実施。

大会前日と当日に準備を行いました。参加した皆さ

ん，お疲れ様でした！ 

◆生活委員会 

◎11/26 美化活動 

・事前に美化活動内容について確認しています（側溝 

の掃除、グラウンド等に飛散する枝・落ち葉等の集 

積廃棄など） 

・グラウンド東側の巨木は、来年１２月に市により回 

収・撤去予定です（美化作業では対象外です）。 

・参加者は約８０名程度を予定しています。車でお越 

しの参加者はグラウンドに駐車可能です。 

・女子バレー、女子バスケ、卓球等の部活の生徒も参 

加予定になっています。 

・雨天時の場合は開催の有無等を当日朝マチコミにて 

連絡します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA美化作業 11/26㈰ 
たくさんの皆様，生徒たち，先生方で学校校舎
内外の清掃をしていただきました。ご参加くだ
さった方々，有り難うございました。 
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◎12/1 あいさつ運動 

サポータのみなさまの参加をお待ちしています。 

◆まちづくり委員会 

・田代地区 

 9/20 田代まちづくり推進協議会参加 

 10/15 田代地区長崎街道祭り 

・若葉地区 

10/7 若葉地区避難所（HCU）シミュレーション参加 

10/13 若葉地区まちづくり推進協議会参加 

・弥生が丘地区 

 9/21・10/19 弥生が丘地区まちづくり推進協議会参加 

◆学年委員会 

◎次年度役員選考委員会 

・10/10 役員選考に関するアンケート用紙配布 

～10/29 集計作業を行っています。 

・9/21 第 1 回選考委員会実施 

・11/16 役員選考委員会実施 

・卒業式に向けての準備を行うため１２月～1 月に 

学校側と打ち合わせ予定です。 

◆会計 

・11/8 中間監査を終了 

・文化スポーツ交流基金補助申請について（陸上部長

距離）…会則では 8/31 までに開催された大会が対

象だったが、今年１０月に県大会が実施されたため、

本年度予算より補助金支出を提案し承認。 

【地区Ｐ関連】 

・10/28（土）～29（日）に九州地区 PTA 佐賀大

会でした。28 日は鳥栖市民文化会館において分科

会、２９日は佐賀アリーナにおいて本会が開催され

ました。分科会では「家庭・学校・地域のつながり

を強化した組織・運営」をテーマに熱心な討議、意

見交換が行われました。本会では功労者等の表彰式

や記念講演のほか、お笑い芸人「はなわ」のスペシ

ャルライブがありました。九州各地から多くの方々

が参加して、盛況のうちに無事に終了しました。大

会に参加したみなさま、本当におつかれさまでした。

なお、次年度は長崎にて開催されます。 

 

・11/11 ははおやオリンピック（第３８回） 

今年度は保護者のほか各校先生方も参加していただ

きました。田代中からは３４名参加し、総合成績は４

位でした。来年度もさらなる上位を目指して頑張りた

いと思います。 

【文化スポーツ交流基金会則等の改正について】 

◆改正骨子 

・運用基準第７条に規定している派遣費補助交付金に

ついて、９月１日以降の大会分は翌年度の交付申請

となっているのを１２月末までに延長します。 

・会則及び運用基準の表記の修正、条文の整理 

特に田代中部活動と社会体育部の取り扱いについて

できるだけわかりやすくします。 

・そのほか基金の取り扱い等について検討し、来年２

月頃を目処に改正案を整理し、最終的には来年度Ｐ

ＴＡ総会にて承認を得るように進めます。 

【その他】 

・来年 2/10 鳥栖地区 PTA 研究大会が開催されます。

詳細が決まり次第お知らせします。 

【次回開催日・場所】 

・第５回企画委員会 ２/7㈬19:00～ 会議室 

第５回運営委員会 

令和６年２月１５日（木）19:00～ 会議室 

10/28㈯，29㈰九州地区 PTA佐賀大会 


